

Analisis Pengaruh Profitabilitas Dan Struktur Modal Perusahaan Terhadap
Nilai Perusahaan Pada Pasar Modal Syariah Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia
Tahun 2013-2014

SKRIPSI

Ditulis dan diajukan untuk memenuhi syarat ujian akhir guna
memperoleh gelar sarjana strata-1 di Jurusan Manajemen,
Fakultas Ekonomi, Universitas Islam Indonesia

Oleh :

Nama : Ayu Wulandari
Nomor Mahasiswa : 12311156
Jurusan : Manajemen
Bidang Konsentrasi : Keuangan

UNIVERSITAS ISLAM INDONESIA

FAKULTAS EKONOMI

YOGYAKARTA

2015

PERNYATAAN BEBAS PLAGIARISME

“Dengan ini saya menyatakan bahwa dalam skripsi ini tidak terdapat karya yang pernah diajukan orang lain untuk memperoleh gelar kesarjanaan di suatu perguruan tinggi, dan sepanjang pengetahuan saya juga tidak terdapat karya atau pendapat yang pernah ditulis atau diterbitkan oleh orang lain, kecuali yang secara tertulis diacu dalam naskah ini dan disebutkan dalam referensi. Apabila kemudian hari terbukti bahwa pernyataan ini tidak benar, saya sanggup menerima hukuman/sanksi apapun sesuai peraturan yang berlaku.”

Yogyakarta, Desember 2015

Penulis,

Materai 6000



Ayu Wulandari

Analisis Pengaruh Profitabilitas Dan Struktur Modal Perusahaan Terhadap
Nilai Perusahaan Pada Pasar Modal Syariah Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia
Tahun 2013-2014

Nama : Ayu Wulandari
Nomor Mahasiswa : 12311156
Jurusan : Manajemen
Bidang Konsentrasi : Keuangan

Yogyakarta,

Telah disetujui dan disahkan oleh

Dosen Pembimbing,



Dr. Drs. Sutrisno, M.M.

BERITA ACARA UJIAN TUGAS AKHIR /SKRIPSI

SKRIPSI BERJUDUL

**ANALISIS PENGARUH PROFITABILITAS DAN STRUKTUR MODAL PERUSAHAAN
TERHADAP NILAI PERUSAHAAN PADA PASAR MODAL SYARIAH YANG
TERDAFTAR DI BEI 2013-2014**

Disusun Oleh : **AYU WULANDARI**

Nomor Mahasiswa : **12311156**

Telah dipertahankan di depan Tim Penguji dan dinyatakan **LULUS**

Pada hari Jum'at, tanggal: 22 Januari 2016

Penguji/ Pembimbing Skripsi : Sutrisno, Dr.,Drs., MM.

Penguji : Zaenal Arifin, Dr., M.Si.



Mengetahui
Dekan Fakultas Ekonomi
Universitas Islam Indonesia



Dr. D. Agus Harjito, M.Si.

PERSEMBAHAN

Skripsi ini dipersembahkan untuk :

1. Bapak dan Ibu tercinta serta kakak-kakakku tersayang yang selalu memberikan do'a dan dukungannya yang luar biasa kepadaku hingga aku bisa menyelesaikan studiku.
2. Mbak Retno beserta keluarga yang selalu mensupportku dan keluargaku sampai aku bisa melanjutkan studi di Yogyakarta hingga mampu menyanggah gelar sarjana, yang tak pernah terfikir olehku sebelumnya. Suatu hal yang tak mungkin akan terlupakan. Trimakasih banyak mbak Retno.
3. Untuk sahabat-sahabat tersayang yang selalu menemani hari-hariku baik di Yogyakarta maupun yang di Cilacap, trimakasih telah mengajarku banyak hal dan selalu memberikan semangat dan dukungan.

MOTTO

“Jalan tidak selalu lurus, apapun yang terjadi selalu bersyukur, jalani dengan ikhlas dan menyerahkan semua takdir padaNya”



ABSTRAK

Penelitian ini bertujuan untuk menguji pengaruh Struktur Modal dan Profitabilitas terhadap Nilai Perusahaan pada pasar modal syariah yang terdaftar di BEI. Sampel penelitian ini dilakukan dengan metode purposive sampling berdasarkan kriteria (1) Perusahaan yang masuk ke dalam Pasar Modal Syariah yang terdaftar di BEI yang selalu menyajikan laporan keuangan tahun buku berakhir 31 Desember selama periode pengamatan (2013 dan 2014). (2) Dalam laporan keuangan mencantumkan nilai rasio keuangan yang akan diteliti meliputi DAR, ROE, NPM. (3) Data selalu konsisten selama periode tahun penelitian. Sehingga diperoleh sampel sebanyak 27 perusahaan. Penelitian ini menggunakan model regresi linear berganda. Hasil penelitian ini menyimpulkan bahwa secara simultan variabel Profitabilitas dan Struktur Modal berpengaruh positif dan signifikan terhadap Nilai Perusahaan. Namun secara parsial berdasarkan variabel masing-masing mempunyai pengaruh yang berbeda yaitu ROA berpengaruh positif dan signifikan terhadap PBV, NPM berpengaruh negative dan signifikan terhadap PBV sedangkan DAR berpengaruh positif dan signifikan terhadap PBV, variabel kontrol Size berpengaruh negative dan tidak signifikan terhadap PBV.

Kata Kunci : Profitabilitas, Struktur Modal dan Nilai Perusahaan.

ABSTRACT

This study aimed to examine the effect of the Capital Structure and Profitability of the Company's value in the Islamic capital market listed on the Stock Exchange. The research sample is done with purposive sampling method based on the criteria of (1) the Company entering into the Islamic Capital Market listed on the Stock Exchange which always presents the financial report fiscal year ended December 31, during the observation period (2013 and 2014). (2) In the financial statements include the financial ratio values that will be examined include the DAR, ROE, NPM. (3) Data is always consistent during the period of the study. Thus obtained a sample of 27 companies. This study uses multiple linear regression model. Results of this study concludes that the variables simultaneously Profitability and Capital Structure positive and significant impact on the value of the Company. However partially based upon extraneous variables each has a different effect, namely ROE positive and significant impact on the PBV, NPM negative effect and significant to PBV while the DAR positive effect and significant to the PBV, variable Size control and its significant negative effect on the PBV.

Keywords: Profitability, Capital Structure and Firm Value.

KATA PENGANTAR

Segala puji bagi Allah, Tuhan semesta alam serta junjungan besar kami Nabi Muhammad SAW yang telah melimpahkan rahmat dan hidayahnya sehingga penulis bisa menyelesaikan skripsi yang berjudul “Analisis Pengaruh Profitabilitas Dan Struktur Modal Perusahaan Terhadap Nilai Perusahaan Pada Pasar Modal Syariah Yang Terdaftar Di Jakarta Islamic Index (JII) pada Bursa Efek Indonesia Tahun 2013-2014”. Skripsi ini disusun guna melengkapi persyaratan dalam menyelesaikan studi pada Program Sarjana (S1) Manajemen Fakultas Ekonomi Universitas Islam Indonesia.

Selama dalam proses penyusunan Skripsi ini, penulis mengalami banyak kendala. Salah satunya adalah pada proses pengolahan data yang membutuhkan waktu yang cukup lama. Namun penulis tetap semangat dan pantang menyerah dalam menyelesaikan Skripsi ini dan tetap memohon pertolonganNya agar dimudahkan serta berkat bantuan dari Dosen Pembimbing Bapak Sutrisno yang selalu membimbing dengan baik sehingga kendala-kendala yang ada dapat teratasi dengan baik.

Untuk penyempurnaan rasa bahagia karena selesainya Skripsi ini, maka dengan segala kerendahan hati Penulis mengucapkan Terima Kasih kepada :

1. Allah Swt, yang Maha Baik, yang selalu menuntun langkahku dalam menggapai mimpi dan cita-citaku, yang tiada hentinya menunjukkan kebesarannya.
2. Bapak Dwiprptono Dr. H. Agus Harjito, M.Si. selaku Dekan Fakultas Ekonomi Universitas Islam Indonesia.

3. Kedua orang tua Penulis Bapak Misman dan Ibu Mugiyati atas segala do'a dan dukungannya serta kasih sayangnya yang tak pernah pudar sampai aku sebesar ini, yang selalu menuntun setiap langkahku menuju kesuksesan.
4. Mbak Retno dan keluarga yang selalu mensupportku, trimakasih banyak mbak tak akan aku lupa kebaikan-kebaikan yang mbak tanam kepadaku dan keluargaku.
5. Dosen Pembimbing Skripsi, Bapak Sutrisno yang sudah meluangkan waktu untuk membimbingku menyelesaikan skripsi ini. Trimakasih Pak Sutris, Alhamdulillah mendapatkan dosen pembimbing yang super baik, yang sabar dalam membimbing.
6. Sintawati Astari, sahabat terbaik selama aku kuliah di Yogya, yang sudah menerima segala kelebihan dan kekuranganku, yang selalu ada dalam kondisi apapun, yang selalu mensupportku, trimakasih sudah menjadi bagian hidupku dan maaf bila selalu merepotkanmu selama ini.
7. Teman-teman terbaikku, Nindy Santria H, Deden Aji S, Renny Suryaningsih, Firma Harsusanti, Tian Nurdiyana S, Amilda Yustianingrum, Desti Dwi Susanti, Dewi Kusuma R, Nenny Triyani, Mbak Wulan, Mbak Tika, Ardi, Galang, dan yang lain yang tak bisa kusebut satu persatu yang selalu mengisi hari-hariku. Trimakasih kalian, semoga sukses dengan jalannya masing-masing ya.
8. Pak Jimmy dan keluarga, trimakasih banyak sudah menjadi bagian dari hidupku yang tak akan pernah aku lupakan, dan sudah mensupportku serta memberikan pengalaman yang tak bisa ku dapatkan di tempat lain.

Trimakasih pak Jim, Ibuk, Luna, Mbah Uti, Mbah Kakung. Jadi seperti punya keluarga di Yogya.

9. My special someone, Mas Wien yang selalu membantu dan menemaniku menyelesaikan skripsi ini.

Serta semua pihak yang telah membantu penulis dalam menyelesaikan skripsi ini yang tak bisa disebutkan satu persatu, penulis menyadari bahwa masih banyak kekurangan dalam skripsi ini. Oleh karena itu penulis mengharapkan kritik dan saran sebagai masukan yang bersifat membangun. Selanjutnya apabila terdapat kesalahan baik materi yang tersaji maupun teknik penyelesaiannya, penulis memohon maaf yang sebesar-besarnya. Akhir kata semoga apa yang terdapat dalam skripsi ini dapat bermanfaat bagi pihak yang berkepentingan khususnya dalam rangka pengembangan pengetahuan.

Yogyakarta, Januari 2015

Penulis